



¡LA PATRIA ESTÁ EN PELIGRO!  
¿QUIÉN VENCERÁ?  
¿CHILE o EL PERÚ?



Si nos dejamos vencer por el Licor,  
el Perú  
también nos vencerá!

**“Si el Perú tiene buena política y evita  
el peligro del alcoholismo que tantos  
estragos está haciendo en Chile, será  
un gran país y dominará la situación”**

Estas palabras fueron dichas por el general francés De Negrier, después de visitar a Chile en 1913, al Barón D'Andrée, instructor del ejército del Perú. — Ellas encierran una severa lección y una terrible amenaza...!

**¡Alerta Chilenos!**      **¡A defender la Patria!**

Obreros y Soldados: ¿Cuál es vuestro enemigo en tiempo de paz?. ¡El licor!

**¡Guerra al Licor!, es decir: ¡VIVA CHILE!**

# Afiche contra el alcoholismo

Fotografías

## CREADOR/A

No Identificado

## DESCRIPCIÓN

Fotografía de un afiche titulado "¡La patria está en peligro! ¿Quién vencerá? ¿Chile o el Perú?".

## FECHA DE CREACIÓN

1920

## TÉCNICA

Negativo sobre vidrio

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)